

## Fahrtreffen im Dorfgemeinschaftshaus Thier

Das Fahrtreffen am 17.03.2017 fand zum ersten Mal im Dorfgemeinschaftshaus in Thier statt. 13 Fahrerinnen und Fahrer und alle Vorstandsmitglieder wollten sich dieses besondere Fahrtreffen nicht entgehen lassen.

Damit die Fahrerinnen und Fahrer sich, trotz 2er getrennten Fahrlinien, zu einer festen Gemeinschaft entwickeln, haben wir dieses Treffen mit einem vorgeschalteten Kegeltreffen verbunden. Die Laune war an diesem Freitag-Spätnachmittag ausgesprochen gut.



Schnell schälten sich die Profikegler aus dem lustigen Haufen heraus. Aber die gute Mischung macht es. Natürlich wurde auch ein Preis ausgekelt. Da nach dem Zufallsprinzip auf „große Hausnummern“ gespielt wurde, hatte jeder eine reelle Chance. Sieger wurde Frank Reuter mit der höchsten Hausnummer „8757“.



Pudelkönig wurde an diesem lustigen Abend mit großem Abstand unser Dieter.